

***CAREER SELF-EFFICACY* MAHASISWA  
MANAJEMEN PENDIDIKAN ISLAM (MPI)  
UIN ANTASARI BANJARMASIN  
ANGKATAN 2016**

**OLEH  
Deni Hariyanti  
NIM: 1401280990**



**UNIVERSITAS ISLAM NEGERI ANTASARI  
BANJARMASIN  
2018 M/1440 H**

***CAREER SELF-EFFICACY MAHASISWA  
MANAJEMEN PENDIDIKAN ISLAM (MPI)  
UIN ANTASARI BANJARMASIN  
ANGKATAN 2016***

**SKRIPSI**

**Diajukan Kepada Fakultas Tarbiyah dan Keguruan  
Untuk Memenuhi Sebagian Syarat  
Guna Mencapai Gelar Sarjana  
Bimbingan Konseling Islam**

**OLEH  
Deni Hariyanti  
NIM: 1401280990**

**UNIVERSITAS ISLAM NEGERI ANTASARI  
FAKULTAS TARBIYAH DAN KEGURUAN  
JURUSAN BIMBINGAN KONSELING ISLAM  
BANJARMASIN  
2018 M/1440 H**

## **PERNYATAAN KEASLIAN TULISAN**

Saya yang bertanda tangan dibawah ini:

Nama : Deni Hariyanti

Nim : 1401280990

Jurusan : Bimbingan Konseling Islam (BKI)

Fakultas : Tarbiyah dan Keguruan

Menyatakan dengan sebenarnya bahwa skripsi yang saya tulis ini benar-benar merupakan hasil karya saya sendiri, bukan merupakan pengambilalihan tulisan atau pikiran orang lain yang saya akui sebagai tulisan atau pikiran saya sendiri. Jika dikemudian hari terbukti ia merupakan duplikat, tiruan, plagiat atau dibuat oleh orang lain secara keseluruhan atau sebagian besar, maka skripsi dan gelar yang diperoleh batal demi hukum.

Banjarmasin, Desember 2018

Yang Membuat Pernyataan,

Matrai 6000

Deni Hariyanti  
NIM. 1401280990

## PERSETUJUAN

Skripsi yang Berjudul : *Career Self-Efficacy* Mahasiswa Manajemen Pendidikan Islam UIN Antasari Banjarmasin Angkatan 2016

Ditulis oleh : Deni Hariyanti

NIM : 1401280990

Fakultas : Tarbiyah dan Keguruan

Program : Strata Satu (S-1)

Jurusan : Bimbingan dan Konseling Islam

Tahun Akademik : 2018-2019

Tempat dan Tanggal Lahir : Barabai, 7 Mei 1995

Alamat : ASPOL Bina Brata, Manunggal II Gang IV, Pondokkan Muhammad Noor No .80 C, Kel. Kebun Bunga Kec. Banjarmasin Timur.

Setelah diteliti dan diadakan perbaikan seperlunya, kami dapat menyetujuinya untuk dipertahankan di depan sidang Tim Penguji Skripsi Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Antasari Banjarmasin.

Banjarmasin, Desember 2018

Pembimbing I

Pembimbing II

Dr.Hidayat Ma'ruf, M. Pd  
NIP. 19690730 199503 1 004

Mufida Istati, M. Pd  
NIP. 19890721 201503 2002

Mengetahui  
Ketua Jurusan Bimbingan Konseling Islam  
Fakultas Tarbiyah dan Keguruan  
UIN Antasari Banjarmasin

Haris Fadillah, S. Pd, M. Pd  
NIP. 19680203 199503 1 002



## PENGESAHAN

Skripsi yang berjudul: *Career Self-Efficacy* Mahasiswa Manajemen Pendidikan Islam (MPI) UIN Antasari Banjarmasin Angkatan 2016,

Nama: Deni Hariyanti, NIM: 1401280990, telah di ujikan dalam sidang Tim Penguji Skripsi Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Antasari Banjarmasin pada:

Hari : Jum'at  
Tanggal : 28 Desember 2018  
Dinyatakan : Lulus  
Nilai : 78.6 (B+)

Dekan Fakultas Tarbiyah dan Keguruan  
UIN Antasari Banjarmasin,

Prof. Dr. Hj. Juairiah, M.Pd  
NIP. 196001061986032004

### TIM PENGUJI

NAMA	TANDA TANGAN
1. Dr. Hidayat Ma'ruf, M. Pd (Ketua)	
2. Nurul Rahmi, M.Pd (Anggota)	
3. Mufida Istati, M. Pd (Anggota)	

## MOTTO

لَا يُكَلِّفُ اللَّهُ نَفْسًا إِلَّا وُسْعَهَا لَهَا مَا كَسَبَتْ وَعَلَيْهَا مَا اكْتَسَبَتْ رَبَّنَا لَا تُؤَاخِذْنَا إِنْ نَسِينَا أَوْ  
أَخْطَأْنَا رَبَّنَا وَلَا تَحْمِلْ عَلَيْنَا إَصْرًا كَمَا حَمَلْتَهُ عَلَى الَّذِينَ مِنْ قَبْلِنَا رَبَّنَا وَلَا تُحَمِّلْنَا مَا لَا طَاقَةَ لَنَا  
بِهِ وَعُفْ عَنَّا وَارْحَمْنَا أَنْتَ مَوْلَانَا فَانصُرْنَا عَلَى الْقَوْمِ الْكَافِرِينَ ٢٨٦

286. Allah tidak membebani seseorang melainkan sesuai dengan kesanggupannya. Ia mendapat pahala (dari kebajikan) yang diusahakannya dan ia mendapat siksa (dari kejahatan) yang dikerjakannya. (Mereka berdoa): "Ya Tuhan kami, janganlah Engkau hukum kami jika kami lupa atau kami tersalah. Ya Tuhan kami, janganlah Engkau bebaskan kepada kami beban yang berat sebagaimana Engkau bebaskan kepada orang-orang sebelum kami. Ya Tuhan kami, janganlah Engkau pikulkan kepada kami apa yang tak sanggup kami memikulnya. Beri maaflah kami; ampunilah kami; dan rahmatilah kami. Engkaulah Penolong kami, maka tolonglah kami terhadap kaum yang kafir. (QS. Al-Baqarah:286)

لَا تَهِنُوا وَلَا تَحْزِنُوا وَأَنْتُمْ الْأَعْلَوْنَ إِنْ كُنْتُمْ مُؤْمِنِينَ ١٣٩

139. Janganlah kamu bersikap lemah, dan janganlah (pula) kamu bersedih hati, padahal kamulah orang-orang yang paling tinggi (derajatnya), jika kamu orang-orang yang beriman. (QS. Al 'Imran: 139)

**Lakukan yang Terbaik, Semampu Sebisa dan Semaksimal Mungkin**

**Dengan Ikhtiar dan Doa Yakin Usaha Sampai**

**Bismillah..**

## KATA PERSEMBAHAN

Alhamdulillahahirabbil'aalamiin. Skripsi ini ku persembahkan karena Allah ku yang Maha Segala-galanya. Segala puji bagi-Nya yang telah memberi kemudahan dari segala sisi dalam pembuatan skripsi ini yang selalau memberi kesabaran yang luas tanpa batas yang selalu mengatur sedemikian rupa sehingga penulis menikmati dan mampu dalam menyelesaikan penulisan skripsi ini. Semoga menjadi nilai ibadah, bermanfaat serta penuh dengan kesabaran.

Skripsi ini ku persembahkan untuk yang tercinta kedua orang tuaku, Ayahanda (Zainudin) dan Ibunda saya (Sri Muryati). Terimakasih yang tidak terhingga untuk mereka yang telah mengizinkan anaknya ini merantau untuk menuntut ilmu dibangku perkuliahan, yang selalu sabar, selalu memberi dukungan dan selalu mendoakan yang terbaik untuk anak-anaknya serta tak pernah lelah membesarkanku dengan penuh kasih sayang dan pengorbanan dalam hidup ini, terimakasih banyak Abah dan Mama.

Untuk Adikku satu-satunya yang tersayang Zainur Rahman, terimakasih banyak karna sudah mengerti keadaan kaka, memberikan dukungan, semangat dan sudah menggantikan kaka menjaga mama selama kaka menuntut ilmu di perantauan yang selalu mengisi hari-hari ku dengan penuh canda tawa dan kasih saying walaupun banyak berantemnya. *I love* Mama, Abah dan Ading, semoga selalu ditempatkan Allah ditempat yang paling mulia di dunia dan di akhirat, Aamiin Ya Rabbal'aalamiin..

Juga buat keluarga besarku terimakasih banyak atas dukungan moral dan moril selama ini khususnya almarhumah Acil Kumala Sari, Paman Syarifudin dan Om Indra serta Kai Khaidar dan Nini yang juga selalu mendoakan Deni. Deni banyak-banyak minta maaf karna sampai istirahat disisi-Nya Acil belum sempat mendampingi Deni wisuda.

Terimakasih buat ketua jurusan Kependidikan Islam Bapak Haris Fadillah, S.Pd, M.Pd, Bapak Burhanuddin Abdullah, M. Ag selaku dosen penasehat akademik serta dosen pembimbing skripsi Bapak Dr. Hidayat Ma'ruf, M.Pd dan Ibu Mufida Istati, M.Pd yang memberikan ilmu pengetahuan, motivasi, semangat, arahan serta doa dalam menyelesaikan tugas akhir yaitu skripsi.



Salam semangat dan terimakasih yang tidak terbilang untuk sahabat-sahabatku sayang yang selalu ada dalam susah dan senang yang telah kita rasakan bersama yang memberikan semangat dan tempat bahagia serta berkeluh kesah yang baik yaitu 3B1S Khairunnisa, Risma, Rusmilawati dan seluruh keluarga besar KI-BKI angkatan 2014 yang selalu memberikan suntikkan semangat, dukungan, motivasi serta doa. Terimakasih atas warna warni yang kalian berikan selama masa perkuliahan 4 tahun yang sangat mengesankan, sukses buat kita semua, semoga pertemanan kita bisa memberikan kesan yang takkan pernah terlupakan dan bisa menjadi pelajaran hidup.

Sahabat yang sudah menjadi saudari 3pM Fathimatudzahra dan Nunun Zaleha sahabat tercinta, tergokil dan terlainnya dari masa belum tahu yang namanya *make up* sampai sekarang yang sudah tahu segala macam *make up* dan sudah jadi perempuan tulen, tanpa gokilnya kalian mungkin semua terasa kurang. Semoga persahabatan kita jadi cerita indah untuk hidup kita, terimakasih banyak telah menjadi saksi untuk cerita hidup yang akan aku jalani, semoga persahabatan ini tidak pernah lekang oleh waktu dan tidak akan hilang tinggal kengangan.

Serta sahabat yang sudah menjadi saudara M. Randy Nugraha, M. Indra Arifin dan Khaironi Fajerin yang selalu ada, selalu siap mendengarkan ceritaku, selalu repot menanyakan bagaimana skripsiku dan kapan wisudaku, canda tawa, susah senang dirasakan bersama. Terimakasih yang tak terhingga atas tahun-tahun yang luar biasa ini, terimakasih karena kalian sudah sabar menghadapi tingkah laku ku ini.

Tak lupa juga untuk keluarga baru ku yang bertemu saat KKN Ahmad Sujarwo, Devhi Hariati dan Nawugita Uzinavia terimakasih atas dukungan, doa dan bantuannya selama aku membuat skripsi ini serta doa dan dukungan yang dipanjatkan oleh Abah KKN, Bapak dan Ibu Pembakal juga Bapak Sekertaris Desa Fahrizal Effendi yang selalu mendukung keputusanku, menemani dan mendengarkan ceritaku dengan sabar.

Teruntuk yang dibanggakan seluruh teman-teman seperjuangan dan senioran di FOSMA, Sanggar Bahana Antasari, Antasari Voice, DEMA Universitas, Keluarga Besar HMJ-KI serta Dewan Penasehat HMJ-KI, dan Himpunan Mahasiswa Islam (HMI) Cabang Banjarmasin Komisariat Tarbiyah yang selalu menjadi tempat teduh yang sejuk dan pemberi ilmu, pengalaman baru serta nasihat-nasihat yang sangat bermanfaat. Semoga kita selalu mampu mengembangkan poyensi dan meraih ridho ilahi bersama-sama.

Teruntuk adik-adik mahasiswa Manajemen Pendidikan Islam tahun 2016 yang sudah mendo'akan, memberikan semangat dan dukungan khususnya sebelas orang yang menjadi responden terimakasih banyak atas bantuannya selama riset penelitian ini hingga selesai skripsi ini.

Semoga Allah Subhaanallaahu wa Ta'ala selalu menyiramkan hidayah-Nya kepada kita, memuliakan kita semua dan mengumpulkan kita didalm surga-Nya. Aamiin Ya Rabbal'aalamiin...

***Full Of Love. Deni Hariyanti***

## ABSTRAK

**Deni Hariyanti**, *Career Self-Efficacy* Mahasiswa Manajemen Pendidikan Islam (MPI) UIN Antasari Banjarmasin angkatan 2016, Skripsi, Jurusan Kependidikan Islam (KI) Bimbingan Konseling Islam (BKI) Fakultas Tarbiyah dan Keguruan. Pembimbing I: Dr. Hidayat Ma'ruf, M. Pd. dan II: Mufida Istati, M. Pd. pada program S1 UIN Antasari Banjarmasin, 2018.

**Kata Kunci:** *Career Self-Efficacy* dan Mahasiswa Manajemen Pendidikan Islam.

Penelitian ini didasarkan pada fenomena di MPI UIN Antasari Banjarmasin yaitu faktor yang mempengaruhi *Career Self-Efficacy*. *Self-Efficacy* adalah penilaian seseorang tentang kemampuannya sendiri untuk menjalankan perilaku mencapai tujuan tertentu. Penelitian ini bertujuan mengetahui bagaimana *Career Self-Efficacy* serta faktor-faktor yang mempengaruhi *Career Self-Efficacy* mahasiswa MPI UIN Antasari angkatan 2016.

Subjek dalam penelitian ini adalah sebelas orang mahasiswa MPI dan objek penelitian ini adalah *Career Self-Efficacy* serta faktor yang mempengaruhi *Career Self-Efficacy* mahasiswa MPI UIN Antasari angkatan 2016. Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini yaitu teknik wawancara, observasi, skala EDPKK dan dokumentasi. Jenis penelitian ini adalah penelitian lapangan dengan menggunakan pendekatan kualitatif.

Dari hasil penelitian diketahui bahwa 31 mahasiswa memiliki *Career Self-Efficacy* rendah dan 11 orang lainnya dijadikan subjek penelitian memiliki hasil yang tinggi mengetahui bahwa karakter diri, memahami kemampuan akademik, minat karier yang akan dijalani, mengetahui jenis informasi yang dibutuhkan dan cara mendapatkannya, yakin dalam menentukan arah karir dan memiliki keberanian dalam menentukan arah karir, dapat merencanakan strategi pencapaian karir dengan mengikuti kegiatan yang menunjang karir ataupun merencanakan mengikuti kegiatan atau pelatihan yang akan menunjang karir serta mampu menyelesaikan masalah pilihan karir dan menyelesaikan masalah (diri) pribadi. Faktor-faktor yang mempengaruhi *Career Self-Efficacy* mahasiswa MPI tersebut adalah pengalaman menguasai suatu bidang pekerjaan, model sosial yang dijadikan contoh, persuasi sosial yaitu nasihat dan saran dari kerabat serta kondisi fisik dan emosional yang dapat dikendalikan.

## KATA PENGANTAR

Alhamdulillah segala puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Allah Swt, karena atas berkat rahmat serta karunia-Nya penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Shalawat salam semoga selalu penulis haturkan kepada suru tauladan terbaik ummat Nabi Muhammad SAW, beserta para sahabat, kerabat serta orang-orang yang istiqomah mengikuti pertunjukannya hingga akhir zaman.

Pada kesempatan ini tidak ada kata yang tertulis selain ungkapan rasa terimakasih yang dalam atas segala bantuan, bimbingan serta perhatian yang diberikan kepada penulis selama pembuatan skripsi ini. Ungkapan terimakasih ini terutama penulis haturkan kepada yang terhormat:

1. Ibu Prof. Dr. Hj. Juairiah, M.Pd selaku Dekan Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Antasari Banjarmasin.
2. Bapak Haris Fadillah, S.Pd, M.Pd selaku Ketua Jurusan Kependidikan Islam Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Antasari Banjarmasin yang telah memberikan nasehat dan arahan selama menempuh perkuliahan serta telah berkenan memberikan informasi yang diperlukan selama penelitian ini.
3. Bapak Dr. H. Burhanuddin Abdulullah, M.Ag selaku dosen penasehat akademik yang kini telah pensiun dan digantikan oleh Bapak Haris Fadillah, S.Pd, M.Pd terima kasih banyak atas bimbingan dan arahnya selama ini.
4. Bapak Dr. Hidayat Ma'ruf, M .Pd selaku pembimbing skripsi I yang meluangkan waktu, tenaga, pikiran untuk membimbing, mengarahkan dan mengoreksi penulisan skripsi.

5. Ibu Mufida Istati, M. Pd selaku dosen pembimbing skripsi II yang telah meluangkan waktu, tenaga pikiran untuk membimbing, mengarahkan dan mengoreksi penulisan skripsi.
6. Ibu Laila Rahmawati, S.Ag, SS, M Hum Selaku Kepala perpustakaan UIN Antasari Banjarmasin, dan bapak Ahmad Syawqi,S. Ag, S.IP, M.Pd, Selaku Kepala perpustakaan Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Antasari Banjarmasin. Beserta Karyawan/wati yang banyak membantu penulis dalam melengkapi literatur yang diperlukan.
7. Ibu Dr. Hj. Romdiah, M.Pd selaku Kepala Biro Layanan Bimbingan Konseling (BLBK) dan beserta staf yang lainnya yang sudah banyak membantu penulis dalam melengkapi literatur yang diperlukan.
8. Para dosen dan asisten dosen Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Antasari Banjarmasin yang sudah banyak memberikan pengetahuan, berbagi pengalaman serta motivasinya selama perkuliahan, juga pada karyawan/wati yang sudah berusaha memberikan pelayanan administrasi yang terbaik kepada seluruh mahasiswanya.
9. Semua pihak yang memberikan bantuan dan motivasi yang sangat berharga dalam menyelesaikan skripsi ini, baik secara langsung maupun tidak langsung.

Akhirnya penulis berharap agar skripsi ini bermanfaat untuk kita semua dan segala bantuan dan bimbingan tersebut penulis berdo'a semoga Allah SWT berkenan membalasnya dengan ganjaran pahala yang berlipat ganda. Amin Ya Robbal'alamin.

Banjarmasin, Desember 2018

Penulis

## DAFTAR ISI

HALAMAN JUDUL .....	i
PERNYATAAN KEASLIAN TULISAN .....	ii
PERSETUJUAN.....	iii
PENGESAHAN .....	iv
MOTTO .....	v
KATA PERSEMBAHAN .....	vi
ABSTRAK .....	viii
KATA PENGANTAR.....	ix
DAFTAR ISI.....	xii
TRANSLITERASI.....	xiv
DAFTAR TABEL .....	xvii
DAFTAR LAMPIRAN .....	xviii

### BAB I PENDAHULUAN

A. Latar Belakang Masalah.....	1
B. Definisi Operasional.....	7
C. Fokus Penelitian .....	9
D. Tujuan penelitian.....	9
E. Kegunaan Penelitian.....	10
F. Penelitian Terdahulu .....	11
G. Sistematika Penulisan .....	15

### BAB II LANDASAN TEORI

A. Pengertian <i>Self-Efficacy</i> .....	16
B. Sumber <i>Self-Efficacy</i> .....	18
C. Pengertian Karier .....	20
D. Pengertian <i>Career Self-Efficacy</i> .....	21
E. Faktor-Faktor yang Mempengaruhi <i>Career Self-Efficacy</i> .....	22
F. Klasifikasi <i>Self-sEfficacy</i> .....	24

### BAB III METODE PENELITIAN

A. Jenis dan Pendekatan Penelitian.....	27
B. Subjek dan Objek Penelitian .....	27s
C. Data dan Sumber Data .....	28
D. Teknik Pengumpulan Data.....	29
E. Teknik Analisa Data .....	35
F. Prosedur Penelitian.....	37

**BAB IV HASIL PENELITIAN**

A. Gambaran Lokasi Penelitian .....	39
B. Penyajian Data .....	44
C. Analisis Data .....	89

**BAB VI PENUTUP**

A. Simpulan .....	99
B. Saran-saran .....	101

<b>DAFTAR PUSTAKA .....</b>	<b>102</b>
-----------------------------	------------

**LAMPIRAN**

**DAFTAR RIWAYAT HIDUP**



## PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-INDONESIA

Transliterasi yang dipakai dalam pedoman penulisan skripsi ini adalah pedoman Transliterasi Arab-Indonesia berdasarkan surat keputusan bersama Menteri Agama dan Menteri Pendidikan dan Kebudayaan Republik Indonesia tanggal 22 Januari 1988.

1. ا	= A	16. ط	= Th
2. ب	= B	17. ظ	= Zh
3. ت	= T	18. ع	= ‘
4. ث	= Ts	19. غ	= Gh
5. ج	= J	20. ف	= F
6. ح	= H	21. ق	= Q
7. خ	= Kh	22. ك	= K
8. د	= D	23. ل	= L
9. ذ	= Dz	24. م	= M
10. ر	= R	25. ن	= N
11. ز	= Z	26. و	= W
12. س	= S	27. هـ	= H
13. ش	= Sy	28. ء	= ‘
14. ص	= Sh	29. ي	= Y
15. ض	= Dh		

### Mad dan Diftong :

1. Fathah panjang : Â / â
2. Kasrah panjang : Î / î
3. Dhammah panjang : Û / û
4. أو : Aw

5. ائ : Ay

Catatan:

1. Konsonan yang bersyaddah ditulis dengan rangkap  
Misalnya; ر بنا ditulis *rabbanâ*.
2. Vokal panjang (*maad*);  
*Fathah* (baris di atas) ditulis â, *kasrah* (baris di bawah) ditulis î, serta *dhammah* (baris di depan) ditulis dengan û. Misalnya; القارة ditulis *al-qâri'ah*, المساكين ditulis *al-masâkîn*, المفلحون ditulis *al-muflihûn*.
3. Kata sandang *alif + lam*  
Bila diikuti oleh huruf qamariyah ditulis *al*, misalnya: الكفرون ditulis *al-kâfirun*. Sedangkan, bila diikuti oleh huruf syamsiyah, huruf *lam* diganti dengan huruf yang mengikutinya, misalnya; الرجال ditulis *ar-rîjâl*.
4. Ta'marbûthah (ة)  
Bila terletak diakhir kalimat, ditulis **h**, misalnya: البقرة ditulis *al-baqarah*.  
Bila ditengah kalimat ditulis **t**, misalnya: زكاة المال ditulis *zakat al-mâl*,  
atau سورة النساء ditulis *sûrat an-Nisâ*.
5. Penulisan kata dalam kalimat dilakukan menurut tulisannya, misalnya:  
وهو خيرا زين ditulis *wa huwa kahir ar-râziqîn*.

## DAFTAR TABEL

Tabel I : Kisi-Kisi Instrumen Skala Efikasi Diri Pengambilan Keputusan Karir (EDPKK) .....	31
Tabel II : Klasifikasi Skala Efikasi Diri Pengambilan Keputusan Karir (EDPKK) .....	33
Tabel III : Data, Sumber Data dan Teknik Pengumpulan Data .....	34
Tabel IV : Data Mahasiswa Manajemen Pendidikan Islam (MPI) Angkatan 2016 Kelas A .....	42
Tabel V : Data Mahasiswa Manajemen Pendidikan Islam (MPI) Angkatan 2016 Kelas B .....	43
Tabel VI : Data Mahasiswa Manajemen Pendidikan Islam (MPI) Angkatan 2016 dengan Kategori Tinggi .....	44
Tabel VII : Data Mahasiswa Manajemen Pendidikan Islam (MPI) Angkatan 2016 dengan Kategori Rendah .....	45

## **DAFTAR LAMPIRAN**

1. Daftar Terjemah
2. Pedoman Instrumen Penelitian
3. Skala Efikasi Diri Pengambilan Keputusan Karir (EDPKK)
4. Hasil Uji Reliabilitas Dan Uji Coba Skala (EDPKK)
5. Hasil Analisis Skala Efikasi Diri Pengambilan Keputusan Karir (EDPKK)
6. SK Struktur Jurusan
7. SK Akreditasi
8. Surat Pernyataan Telah Seminar
9. Catatan Moderator Seminar
10. Surat Izin Penelitian
11. Surat Keterangan Selesai Penelitian
12. Catatan Konsultasi Bimbingan Skripsi
13. Catatan Sekertaris Sidang Munaqasyah Skripsi
14. Lampiran Foto
15. Riwayat Hidup